

bertrandt

14th June

7:50 pm

Auberge de Mulsanne

e-MOBILITY

Speakers

Michaël CHANDEBOIS, Directeur commercial



Fabrice GOOSENS, responsable d'activité véhicule hybride,
véhicule électrique



.....

L'ingénierie du domaine de l'E-mobility, qui porte les développements connexes aux véhicules électriques et hybrides, est en pleine essor. Dans ce contexte, les enjeux écologiques et techniques sont de première importance et imposent l'optimisation du stockage d'énergie, des technologies embarquées, de la puissance des véhicules, et des infrastructures de charge.

Le développement de ces domaines est maîtrisé par le Groupe Bertrandt, leader mondial de l'ingénierie Automobile fort de ses 13000 collaborateurs répartis sur 53 sites à travers le monde.

Engineering in the E-mobility, which supports the developments related to the electric and hybrid vehicles, is booming. In this context, ecological and technical issues are of first importance and require the optimization of energy storage, in-car technology, power of vehicles, and recharge infrastructure.

As a world leader in the automotive engineering, the Bertrandt group with its 13,000 employees at 53 locations in the world, manages the development these technologies.